



Foto: Especial

Mediante un video difundido por el AICM, esta institución se deslin-  
dó de los hechos denunciados por Fernández Noroña.

## TODO MÉXICO

### Noroña acusa agresión en AICM

Gerardo Fernández Noroña, diputado del Partido del Trabajo (PT), denunció que una persona lo aventó mientras se encontraba en el filtro de seguridad del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM).

A través de sus redes sociales, el legislador compartió una fotografía en la cual se observa la persona que presuntamente “lo embistió”.

Esto hecho fue calificado por el legislador de “grave agresión” además de que señaló, ocurrió “con absoluta impunidad, sin que intervinieran los de seguridad privada”.

— De la Redacción